



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



Pembangunan Jalan Tol Tingkat Ekonomi Masyarakat

Proses Pembangunan Berjalan Lancar

PDG.PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur mengajak Danrem 032 Wirabrata untuk meninjau lokasi pengerjaan jalan tol yang berlangsung di kawasan Tarok City Kecamatan 2x11 Kayu Tanam, Kabupaten Padangpariaman. "Progres tol di Kabupaten Padangpariaman berjalan lancar," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai terima kunjungan silaturahmi Danrem 032 Wirabrata Sumatera Barat Brigjen. TNI Rayen Obersyl.

Ikut hadir menyambut bersama Bupati, Sekretaris Daerah (Sekda) Rudy Respenaldi Rilis, Dandim 0308 Pariaman Letkol. TNI Dwi Widodo, dan Waka Polres Kompol Amrijon. Tampak juga Azwarman Kepala Bapelitbangda, dan Kepala Diskominfo Zahirman, serta Kepala Dinas LH KPP Suhardi.



DIALOG—Bupati Suhatri Bur dialog dengan Komandan Komando Resor Militer 032/ Wirabrata (Danrem 032/Wbr), Brigjen TNI Rayen Obersyl saat kunjungannya.

"Selamat datang Pak Jendral, sebuah kehormatan bagi kami atas kesedi-

diannya telah hadir ke Padangpariaman," ujarnya.

"Lahan yang kemarin sempat bermasalah sudah diselesaikan, pemerintah

daerah akan membayar pada anggaran tahun 2024," ungkapnya.

Lebih lanjut Suhatri Bur menyampaikan bahwa Pemkab Padangpariaman sangat berkomitmen untuk mendukung program strategis Nasional. Apalagi katanya, program yang berdampak pada peningkatan ekonomi masyarakat.

"Padangpariaman sangat mendukung PSN ini, apalagi untuk kawasan Tarok City ini, yang pengembangannya akan sangat berdampak pada pembangunan Padangpariaman di semua sektor," tegasnya.

Danrem dan Bupati Suhatri Bur bersama rombongan juga berkesempatan melihat langsung lokasi Tarok City. Iktu hadir mendampingi Camat 2x11 Kayu Tanam Junaidi Syah dan Wali Nagari di kecamatan setempat, tefal

Bupati Suhatri Bur

Lantik 135 Orang Pengurus Menuju Padangpariaman Berjaya

PDG.PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur melantik sebanyak 135 pengurus Karang Taruna Kabupaten Padangpariaman periode 2023 - 2028 sekaligus peningkatan kapasitas pengurus terpilih. Bupati Padangpariaman Suhatri Bur mengucapkan selamat kepada pengurus Karang Taruna yang baru saja dilantik. Ia mengatakan, atas nama Pemerintah Kabu-

paten Padangpariaman, Ia memberikan ruang dan kesempatan seluas-luasnya untuk mengembangkan potensi untuk kesejahteraan sosial. "Karang Taruna merupakan wadah berkumpulnya para anak muda yang dinamis dan memiliki pandangan hidup yang sama untuk kemajuan daerah. Sebagai mitra pemerintah, semoga Karang Taruna dapat berkontribusi maksimal dalam

menggal potensi dan memajukan generasi muda," ungkapnya.

Lebih lanjut, sebagai bentuk dukungan dan sesuai dengan kebijakan Bupati Padangpariaman melalui Peraturan Bupati (Perbup), Ia mewajibkan seluruh nagari untuk menganggarkan ADN Nagari 5 juta rupiah setiap tahun untuk kegiatan karang taruna.

"Dan Insyaallah pada tahun 2024 melalui Dinsos

P3A, kita programkan anggaran cukup besar untuk kegiatan karang taruna Kabupaten Padangpariaman," katanya.

Sebelumnya, Ketua Karang Taruna Provinsi Sumatera Barat Mahdinul Mahdi turut menyampaikan selamat atas pelantikan pengurus Karang Taruna Kabupaten Padangpariaman berharap, Karang Taruna Kabupaten Padangpariaman dapat ber-

jaya sesuai dengan tagline Karang Taruna Jaya Padangpariaman Berjaya. Diketahui, pelantikan karang taruna ini sesuai dengan amanat temu karya karang taruna tingkat Kabupaten Padangpariaman yang diselenggarakan pada 29/08 lalu, yang berhasil membentuk Kepengurusan Majelis Pertimbangan Karang Taruna (MPKT) dan pengurus harian periode 2023 - 2028. tefal



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Kamis 30 November 2023

Terbentuk 71 Kampung KB di
Padangpariaman

Bupati Suhatri Bur Launching Sergap Kakab

PADANGPARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, melaunching kegiatan Serentak Menggarap Kampung Keluarga Berencana (Sergap Kakab) ke 10 tingkat Kabupaten Padangpariaman di Korong Kampung Guci Nagari Tandikok Selatan Kecamatan Patamuhan.

Suhatri Bur menyatakan menyambut baik dan mengapresiasi kegiatan Sergap kakab ini. Menurutnya, Sergap kakab sangat penting dan strategis, dalam rangka mewujudkan keluarga kecil berkualitas secara menyeluruh.

"Hingga tahun 2023 telah terbentuk 71 Kampung KB di Padangpariaman, hingga akhir tahun ini akan digenapkan mencapai 75 sesuai dengan target Pemerintah Provinsi Sumatera Barat," kata Suhatri Bur, kemarin.

Dalam hal ini, dia berterima kasih kepada seluruh petugas dan pihak penggiat Sergap Kakab ini. TP PKK harapnya terus berkolaborasi dengan lintas sektor, terus bekerja memberikan sumbangsih tenaganya dalam pencapaian Program Bangga Kencana.

"Terima kasih seluruh pihak yang menggerakkan program Bangga Kencana ini, terutama penggiat Sergap Kakab di lapangan," sebutnya.

Suhatri Bur menambahkan, upaya penanganan stunting di Padangpariaman menunjukkan hasil yang baik. Tahun ini katanya, angka stunting sudah berada di angka 18 %. Targetnya pada tahun 2024 nanti angka stunting di Padangpariaman itu ada di angka 10,5%.

Sebelumnya, Kepala Dinas PPKB Efi Delita melaporkan bahwa launching hari ini diuntukan pada lima Kampung KB yang baru saja dibentuk. Dia menyebut, ada kelompok KB di Nagari Sungai Abang Lubuk Alung, dan Nagari Ulahan Kecamatan Ulahan Tapakis.

"Kemudian di Kecamatan Nari Sebaris ada di Pauh Kambur dan Gadur, serta di Nagari Tubeh Ketek Kecamatan Enam Lingsung," ujarnya.

Hadir di acara tersebut, Asisten 1 Setda Provinsi Sumatera Barat Defi Kurniawan, perwakilan BKKBN dan DP3-PPKB Sumatera Barat, unsur Forkopimda Padangpariaman, dan kepala OPD, serta Camat dan Wali Nagari se Kabupaten Padangpariaman.

Tampak juga hadir Ketua TP PKK Yusrita Suhatri Bur, Ketua GOW Yusneli Rahmang, Ketua DWP Yanti Rudy Rilis, dan Ketua Baznas Padangpariaman Rahmat Tk Sulaiman, beserta masyarakat setempat.

Dalam kegiatan Sergap Kakab yang berlangsung satu hari ini juga dibuka beberapa pelayanan yang menyangkut kebutuhan masyarakat. Seperti pelayanan kesehatan, pelayanan kependudukan, dan layanan bantuan Rumah Layak Huni dari Baznas, serta bentuk pelayanan publik lainnya. (efa)



KHAZANAH

Kamis 30 November 2023

PEDULI PEREKONOMIAN MASYARAKAT

Nurnas Bantu 130 Koloni Lebah Madu Galo-galo di Tiga Kelompok Kehutanan

Lubuk Alung, Khasanah – Tiga kelompok masyarakat berbasis kehutanan di Nagari Salibutan Lubuk Alung dan Pasie Laweh Lubuk Alung, Kabupaten Padang Pariaman, dapat bantuan dari Dinas Kehutanan Sumatera Barat dari dana aspirasi anggota Komisi IV DPRD Sumbar H. Muhammad Nurnas, Selasa (28/11).

Bantuan tersebut diberikan untuk perkembangan usaha kelompok pembudidayaan madu galo-galo di Hutan Kemasyarakatan (HKM) Masyarakat Nagari Aur Serumpun Nagari Pasie Laweh Lubuk Alung dapat 50 koloni lebah madu galo-galo dan Kelompok Tani Hutan (KTH) Bukit Karang Kambang Pasie Laweh Lubuk Alung sebanyak 40 koloni, serta KTH Bukit Panjang Salibutan Lubuk Alung 40 koloni pula.

HKM Aur Serumpun, dengan ketuanya Oyung Liza Arif Daruak Angah Adie, KTH Bukit Karang Kambang Suban Rahmat, KTH Bukit Panjang Supriadi, tentunya menyampikan terima kasih banyak atas bantuan tersebut.



KELOMPOK Tani Hutan (KTH) di Nagari Pasie Laweh Lubuk Alung dan KTH Bukit Panjang Salibutan saat menerima bantuan disaksikan anggota Komisi IV DPRD Sumbar H. Muhammad Nurnas.

Totalnya 130 koloni diserahkan di Summa Nurul Yaqin Lubuk Muntir. Salibutan itu lengkap dengan alat sedot serta pakan dan alat lainnya.

"Ya, alat sedot mulai mengembangkan galo-galo sampai pada masa

panenya. Hasil ini cukup menjanjikan, terutama untuk peningkatan ekonomi anggota kelompok," ujar Nurnas yang akrab disapa Cik In.

Bantuan itu tersalurkan, ungkapnya, adalah komandikasi pejabat Amir Husin,

tokoh masyarakat Salibutan yang saat ini Caleg DPRD Padang Pariaman dari Demokrat, Dagil II, sehingga tersalurkan juklak pakem Muhammad Nurnas di dua nagari itu, lewat Amir Husin.

"Kita ingin, petani pe-

ternak madu galo-galo ini meningkat, ujar anggota dewan dari Demokrat itu.

Sebelum penyerahan secara simbolis, Nurnas menargetkan semua masyarakat dan keinginan masyarakat yang disampaikan oleh Ketua kelompok dan

Wakil nagari Salibutan Jambir.

Nurnas berkeinginan pengembangan madu galo-galo ini tidak asal-asalan. Sebab, madu ini berfungsi sebagai obat dari seluruh penyakit.

Menurut Nurnas, tak banyak yang membudidayakan

dan galo-galo ini. Salibutan dan Pasie Laweh luar biasa. Ada tiga kelompok fokus pada pengembangan ini.

"Untuk itu, diminta dinas terkait melakukan pembinaan, agar ternak madu galo-galo ini menghasilkan hasil yang luar biasa pula," ulas dia.

Nurnas berjanji untuk melakukan riset daerah perkebunan di Salibutan itu. "Insya Allah Desember depan, dan tolong agendakan Amir Husin," kata dia.

Nurnas ingin riset dengan kelompok tani. Tak mesti dibayar banyak tokoh. Tetapi seluruh Ketua kelompok tani penting untuk hadir, walaupun wajib pula hadir.

Kemapa? Nurnas melihat pentingnya madu ini dan inovasi dan kelompok tani. "Kita sudah bahan baku kata yang punya, tapi nama daerah lain yang dapat," ulas dia.

Seperti katanya, beras Solok yang podinya banyak berasal dari Salibutan ini. Nah, ini buah inovasi dan ide bagaimana padi Salibutan murni dari sini, kehar panmanah nama nagari ini (Syarifal Sogeri)



BUPATI Padang Pariaman Suhatri Bur saat menerima kunjungan Danrem 032/Wirabraja di kantor bupati setempat Senin (27/11).

Danrem 032/Wirabraja ke Pemkab Padang Pariaman Bersilaturahmi

Parit Malintang, Khazanah - Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur menerima kunjungan silaturahmi Danrem 032/Wirabraja, Brigjen TNI Rayen Obersyl pada Senin (27/11) lalu di ruang kerjanya lantai dua Kawasan IKK Parit Malintang.

Hadir dalam penyambut itu, Sekretaris Daerah (Sekda) Rudy Repenaldi Rilis, Dandim 0308 Pariaman Letkol. TNI Dwi Widodo, dan Waka Polres Kompol Armijon. Tampak juga Azwarman Kepala Bapellitbangda, dan Kepala Diskominfo Zahirman, serta Kepala Dinas LH KPP Suhardi.

"Selamat datang Pak Jendral, sebuah kehormatan bagi

kami atas kesediaannya telah hadir ke Padang Pariaman," sapa Suhatri Bur.

Pada kesempatan itu, Bupati Suhatri Bur juga mengajak Danrem 032 Wirabraja untuk meninjau lokasi pengerjaan jalan tol yang berlangsung di kawasan Tarok City Kecamatan 2x11 Kayu Tanam.

Suhatri Bur mengabarkan, progres tol di Padang Pariaman berjalan lancar.

"Lahan yang kemarin sempat bermasalah sudah diselesaikan, pemerintah daerah akan membayar pada anggaran tahun 2024," sebut dia.

Suhatri Bur menyampaikan bahwa Pemkab Padang Pariaman sangat berkomitmen un-

tuk mendukung Program Strategis Nasional. Apalagi katanya, program yang berdampak pada peningkatan ekonomi masyarakat.

"Padang Pariaman sangat mendukung PSN ini, apalagi untuk kawasan Tarok City ini, yang pengembangannya akan sangat berdampak pada pembangunan Padang Pariaman di semua sektor," tegasnya menyampaikan.

Danrem dan Bupati Suhatri Bur bersama rombongan juga berkesempatan melihat langsung lokasi Tarok City. Ikut hadir mendampingi Camat 2x11 Kayu Tanam Junaidi Syah dan Wali Nagari di kecamatan setempat. (Syafrialdi Suger)



KLIPING BERITA
PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

HALUAN

Kamis 30 November 2023

ANGGARAN PEMBANGUNAN INFRASTRUKTUR TERBATAS

Pemkab Padang Pariaman Bakal Gandeng Swasta Lewat Skema KPBU

PADANG PARIAMAN, HALUAN — Keterbatasan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Padang Pariaman dalam pembiayaan pembangunan infrastruktur menyebabkan adanya selisih pendanaan yang harus dipenuhi serta pembangunan tidak berjalan sebagaimana yang diharapkan.

Mengatasi persoalan tersebut, Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DUPUR) Padang Pariaman menawarkan

alternatif pendanaan. Salah satunya menggunakan skema kerja sama pembangunan yang melibatkan pihak swasta melalui

Kerja Sama Pemerintah dengan Badan Usaha (KPBU).

Kepala Dinas PUPR Padang Pariaman, Bt Akdes Mulyana mengatakan, KPBU dimanfaatkan kerja sama antara pemerintah dan badan usaha dalam penyediaan infrastruktur yang bertujuan untuk kepentingan umum, dengan memperhatikan persyaratan risikolimitasi para pihak yang terlibat. Hal ini diatur dalam PP Nomor 38 Tahun 2015. "Terasa sering

kalau mengandalkan APBD saja tidak akan sanggup untuk melakukan pembangunan di Kabupaten Padang Pariaman," ujarnya.

Lebih lanjut ia menyebut, karena Padang Pariaman sering dilanda bencana yang merusak infrastruktur, APBD seringkali dialihkan untuk pembangunan darurat bencana, seperti jembatan atau jalan rusak.

Sebagaimana diketahui, belanja daerah Kabupaten

Padang Pariaman tahun 2023 ditetapkan sebesar Rp1.631.370.164, yang diatur dalam Perda Nomor 3 Tahun 2023. Anggaran ini digunakan untuk belanja pegawai, barang dan jasa, bunga, subsidi, hibah, dan bantuan sosial. "Kemudian ditambah dengan Pendanaan Asê Daerah (PAD) sebesar Rp140 miliar," ujarnya.

Ia menambahkan, kalau ada pihak swasta yang berminat dengan pola KPBU ini, tentu

tidak dibarengi dengan biaya dan lama pencairan oleh pemerintah kabupaten. Bisa 10 tahun atau 20 tahun sesuai dengan kesepakatan serta persetujuan DPRD Padang Pariaman.

"Kalau bisa uang pihak swasta tersebut adalah bentuk modalitasnya, bukan pinjaman dari bank yang tentu berakibat tingginya bunga yang ditawarkan. Bunga KPBU sebaiknya lebih rendah dari bunga bank" pungkasnya. (h/ahr)



KLIPING BERITA PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

HALUAN

Kamis 30 November 2023

JUGA TANAM SERIBU BIBIT POHON

700 Sukarelawan Bersihkan Pantai di Katapiang

PADANG PARLAMAN, HALUAN - Pemuda Sumbang dan Pemkab Padang Pariaman melaksanakan aksi bersih pantai dan penanaman 1.000 bibit pohon di Pantai Naget Kecamatan Belang Arai Padang Pariaman, Selasa, (28/11).

Kegiatan yang didukung oleh Apical Group yang berada di bawah naungan Royal Golden Eagle (RGE) bersama para Karang Taruna diikuti oleh 700 sukarelawan yang terdiri dari berbagai lapisan masyarakat.

Dupont Padang Pariaman Sumbang yang diwakili Anton I Rudi Rahmat menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada Apical Group yang telah menaruh kepedulian pada Padang Pariaman sebagai lokasi aksi bersih pantai dan penanaman 1.000 bibit pohon.

Pada kesempatan ini, ia juga menyampaikan kegiatan ini bernilai positif sebagai pemacu bagi daerah untuk melestarikan alam sebagai warisan untuk anak cucu di masa mendatang.

"Ribuan pohon ditanam dengan harapan untuk memperbaiki ekosistem lokal dan mengurangi dampak perubahan iklim," katanya.

Dikatakannya kegiatan ini bukan hanya sekadar upaya peningkatan lingkungan, tetapi juga sebuah pesan bahwa kita semua bertanggung jawab untuk merawat bumi yang kita tinggali.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Sumbar Asben Hendri mengungkapkan, aksi bersih pantai dan penanaman pohon ini menandai komitmen berkelanjutan pemerintah dalam mendukung keberlanjutan

lingkungan.

"Semoga kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat untuk turut serta dalam menjaga kelestarian alam dan dibarengkan ini swarakat dapat mengerti apa yang telah ditanam hari ini," kata Asben.

Sementara itu, Kepala Apical Group Michael Jeffrey dalam laporannya mengungkapkan, aksi ini merupakan komitmen tinggi dan pertasahan Apical terhadap lingkungan.

"Kami berkomitmen untuk selalu memberikan kontribusi positif bagi lingkungan dimana kami beroperasi," ujar Michael.

Acara diakhiri dengan penanaman pohon oleh Kepala Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Sumbar Asben Hendri, Anton I Rudi Rahmat, dan diikuti oleh seluruh relawan yang hadir. (h/abz)



Pemuda Sumbang dan Pemkab Padang Pariaman melaksanakan aksi bersih pantai dan penanaman 1.000 bibit pohon di Pantai Naget Kecamatan Belang Arai Padang Pariaman, Selasa, (28/11).ALD



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

HALUAN

Kamis 30 November 2023

UNTUK KARANG TARUNA Nagari Wajib Alokasikan ADN Rp5 Juta



Bupati Suhatri Bur melantik 135 pengurus Karang Taruna Kabupaten Padang Pariaman periode 2023 - 2028 di Hall IKK Parit Malintang, Selasa (28/11). ALDI

PADANG PARIAMAN, HALUAN Seluruh nagari wajib menganggarkan Alokasi Dana Nagari (ADN) sebesar Rp5 juta setiap tahunnya untuk kegiatan Karang Taruna.

Demikian dikatakan Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur saat melantik 135 pengurus Karang Taruna kabupaten periode 2023-2028, Selasa (28/11).

Dikatakannya hal tersebut sebagai bentuk dukungan terhadap Karang Taruna dan sesuai dengan kebijakan melalui Peraturan Bupati (Perbup).

"Insya Allah pada tahun 2024 melalui Dinsos P3A, kita programkan anggaran cukup besar untuk kegiatan Karang Taruna Kabupaten Padang Pariaman," katanya.

Pelantikan turut disaksikan oleh Ketua TP- PKK Padang Pariaman Yusrita Suhatri Bur, Kepala Dinsos P3A Sumarni dan jajarannya, serta Ketua Baznas Padang Pariaman Rahmat Tk Sulaiman.

Suhatri Bur juga mengucapkan selamat kepada pengurus Karang Taruna yang baru saja dilantik.

Ia mengatakan, atas nama Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman, memberikan ruang dan kesempatan seluas-luasnya

untuk mengembangkan potensi untuk kesejahteraan sosial.

Karang Taruna merupakan wadah berkumpulnya para anak muda yang dinamis dan memiliki pandangan hidup yang sama untuk kemajuan daerah.

"Sebagai mitra pemerintah, semoga Karang Taruna dapat berkontribusi maksimal dalam menggali potensi dan memajukan generasi muda," ungkap Suhatri Bur.

Ketua Karang Taruna Provinsi Sumatera Barat Mahdinul Mahdi turut menyampaikan selamat atas pelantikan Pengurus Karang Taruna Kabupaten Padang Pariaman.

Ia berharap, Karang Taruna Kabupaten Padang Pariaman dapat berjaya sesuai dengan tagline Karang Taruna Jaya Padang Pariaman Berjaya.

Diketahui, Pelantikan karang taruna ini sesuai dengan amanat temu karya karang taruna tingkat Kabupaten Padang Pariaman yang diselenggarakan pada 29 Agustus 2023 lalu, berhasil membentuk Kepengurusan Majelis Pertimbangan Karang Taruna (MPKT) dan pengurus harian periode 2023 - 2028 dengan menetapkan Zul Afrizal sebagai Ketua. (h/ahr)



PADANG EKSPRES

Kamis 30 November 2023

Suhatri Bur: Pembangunan Tol Lancar

Ajak Danrem ke Tarok City

Padangpariaman, Padang—Bupati Padangpariaman, Suhatri Bur, menegaskan bahwa pembangunan Tol Padang-Pekanbaru Sesi Padang-Siduaicin bagian lanjut Halimisa tergolong sangat mengajuk Danrem 032 Wirabrata, Brigjen TNI Rayen Oberyil, meninjau progres pembangunan jalan tol di kawasan Tarok City, Kecamatan 2611 Kecamatan, baru-baru ini.

Suhatri Bur menyambut baik kehadiran Danrem dan mengungkapkan bahwa proyek tersebut berjalan tanpa hambatan. Walaupun sebelumnya sempat ada masalah terkait lahan yang telah berhasil diselesaikan.

"Lahan yang kemarin sempat bermasalah sudah diselesaikan, pemerintah daerah akan membantu pada anggaran tahun 2024" ungkapnya.

Bupati juga menekankan komitmen Pemerintah Kabupaten Padangpariaman dalam menyelesaikan program strategis nasional. Dia mengungkapkan bahwa proyek pembangunan kawasan Tarok City memiliki dampak positif terhadap peningkatan ekonomi masyarakat setempat.

"Padangpariaman sangat mendukung Program Strategis Nasional ini, terutama untuk kawasan Tarok City, yang pengembangannya akan sangat berdampak pada pembangunan Padangpariaman di semua sektor" tegasnya.

Selama kunjungannya, Danrem dan Bupati Suhatri Bur bersama rombongan juga melihat langsung

lokasi proyek Tarok City. Dia juga didampingi Camat 2611 Kecamatan, Hanadi Syah, serta Wakil Bupati di Kecamatan setempat. Kecepatan ini diharapkan dapat mempercepat gambaran langsung mengenai progres pembangunan dan kegiatan infrastruktur yang sedang dilakukan di Kabupaten Padangpariaman.

Selanjutnya diberitakan bahwa Maruk Kepala Watis (MKW) Kecamatan Tarso Suku Guci, Hanadi, menjelaskan apapun kendala yang dialami milik komunitas di kawasan Tarok City. Sebab, sudah itu belum ada penyelesaian yang dibangun.

Gitung yang dilakukan Hanadi Cermonyebahan sehubungan kegiatan penggantian di di Kecamatan Tarok, Negeri Kepulauan ini. Sebab, pejabat yang dilakukan meninjau jalan di atas tanah yang ini tak dapat dilakuk yang sangat

ngkatmas ke tanah kebun dan tol. "Kami ingin persediaan ini segera diselesaikan oleh pihak-pihak yang berkaitan bertanggung jawab" ujar Nedi Hanadi Syah, Ketua Hanadi Hanadi Co, pekan lalu.

Jan menepatkan bahwa kegiatan tersebut telah memasuki fase lanjutan yang tidak, jika tidak ada akan anak tidak menyelesaikan. "Meski ini diselesaikan pada putusan Mahkamah Agung (MA) RI dalam perkara pidana terkait belum adanya penggantian tanah dan piala tol ataupun pemerintah," ujarnya.

Meskipun Hanadi dan pihak-pihak sebelumnya telah bersikap kooperatif dengan membuka akses jalan, saat ini mereka, namun tanggapan yang jelas terkait penggantian tanah, mereka segerakan melakukan pemblokiran. "Kami memangor tanah Hanadi CS karena belum ada penggantian" tambah Nedi.



CEK LAPANGAN Bupati Padangpariaman, Suhatri Bur bersama Danrem 032 Wirabrata, Brigjen TNI Rayen Oberyil didampingi jajarannya, ketika berkunjung langsung ke Tarok City, baru-baru ini.

Dampak dan pemblokiran tersebut terlihat dengan keterbatasan jumlah truk yang bisa melintas di area tersebut. Aktivitas penggantian proyek tol pun terkendala. Permasalahan ini menuntut kompleks penyelesaian kompleks tanah yang menjadi kendala utama dalam kelanjutan proyek tol Padang-Pekanbaru. (apd)

Tanami Pohon dan Bersihkan Pantai Katapiang



Padangpariaman, Padang—Peresmian Peviro Samudra di Baiti bersempitan Apical Group yang berada di bawah naungan Boyal Golden Eagle (BGE), akan memantik Pantai Katapiang di Kabupaten Padangpariaman sebagai lokasi penyelenggaraan aksi bersih pantai dan penanaman 1000 bibit pohon. Kegiatan ini merupakan kolaborasi antara Pemprov dan Kabupaten Padangpariaman, berlangsung di sepanjang pantai Katapiang Kecamatan Botangari, Padangpariaman, kemarin.

PEDULI LINGKUNGAN Proses penanaman pohon yang dilaksanakan di pantai Katapiang, Kecamatan Botangari, kemarin,

Asisten I Bupati Padangpariaman, Rudi Rahmad, memerintahkan kepada seluruh operator di Kepulauan Apical Group atas penanaman Kabupaten Padangpariaman sebagai lokasi aksi bersih pantai dan penanaman pohon. Ia mengungkapkan nilai positif kegiatan ini sebagai pemacu untuk melestarikan alam sebagai warisan bagi generasi mendatang.

"Berkontribusi dalam dengan harapan masyarakat khususnya lokal dan mengurangi dampak perubahan iklim. Kegiatan ini bukan hanya upaya peringkasan lingkungan, tetapi juga pesan bahwa kita semua bertanggung jawab untuk memelihara lingkungan tinggal," ujar Rudi Rahmad.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Sumatera Barat, Asben Hendi, menyatakan bahwa aksi bersih pantai dan penanaman pohon ini menandai komitmen pemerintah dalam mendukung keberlanjutan lingkungan.

"Semoga kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat untuk turut serta dalam menjaga kelestarian alam, dan diharapkan masyarakat dapat menjaga upaya yang lebih diutamakan" sambungnya.

Kepala Apical Group, Michael Jeffrey, mengungkapkan bahwa aksi ini merupakan komitmen tinggi dari perusahaan Apical terhadap lingkungan. "Kami berkomitmen untuk selalu memberikan kontribusi positif bagi lingkungan di mana kami beroperasi," ungkapnya.

Acara diakhiri dengan penanaman pohon oleh Kepala Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Sumatera Barat, Asben Hendi, Asisten Rudi Rahmad, dan diakhiri oleh sambutan relayan yang dihadiri berbagai lembaga dalam mendukung keberlanjutan lingkungan di Pantai Katapiang, Padangpariaman. (apd)